

Côte d'Azur Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

10 Pièces

380 m²

Réf. CA15-056

2 250 000 €

Fayence

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située en position dominante au sein d'un quartier résidentiel recherché de Fayence, cette propriété de 380 m² habitables offre un cadre de vie calme, sans vis-à-vis, à seulement 9 minutes à pied du village et 8 kilomètres du Golf de Terre Blanche. Édifiée sur un terrain paysager, la maison principale se compose comme suit : Niveau principal : Entrée avec salle à manger spacieuse Grand séjour lumineux avec cheminée double foyer Cuisine équipée ouvrant sur les terrasses, avec cellier attenant Suite de plain-pied avec salle de bains et baignoire intégrée, accès direct au jardin Étage : Une ...

Provençal Property with Panoramic Views in Fayence Located in a dominant position within a sought-after residential area of Fayence, this 380 sqm property offers absolute tranquility and privacy, just 9 minutes on foot from the village and 8 km from the renowned Terre Blanche Golf Club. Built on a landscaped plot, the main house is arranged as follows: Main level: Entrance hall with spacious dining area Large, bright living room with double-sided fireplace Fully equipped kitchen opening onto terraces, with adjoining pantry Ground-floor master suite with direct garden access and sunken bathtub Upper ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

